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Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Klima, Umwelt und Grün 04.06.2021 

 

Förderung Umwandlung von Tennen- in Naturrasenplätze 

Sehr geehrte Frau Abé, 

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin, 

 

die antragstellenden Fraktionen bitten Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesord-

nung der heutigen Sitzung des Ausschusses zu setzen: 

 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, parallel zur Förderung der Umwandlung von Tennen- in 
Kunstrasenplätze, ein eigenständiges Förderprogramm für die Umwandlung von Tennen- in 
Naturrasenplätze zu entwickeln.  
 
Die Verwaltung wird daher beauftragt, für die Haushaltsjahre 2022 ff. einen auskömmlichen 
Finanzbedarf für die Umwandlung von Tennen- in Naturrasenplätze zu ermitteln und ein För-
derkonzept aufzusetzen, das eine attraktive Bezuschussung von Naturrasenplätzen vorsieht. 
Die Verwaltung möge dazu mit den Vereinen und Verbänden konkrete Vorschläge erarbeiten 
und dem Sportausschuss Anfang 2022 zur Entscheidung vorlegen.  
 
Gleichzeitig wird die Verwaltung beauftragt, bei den Vereinen, die in der Prioritätenliste 
(Vorl.-Nr. 0043/2021) der Jahre 2021 bis 2025 vorgesehen sind, für das neue Naturrasen-
programm zu werben.  
 
 
Begründung:  

Begründung erfolgt mündlich.  
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Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. gez. gez. 
Lino Hammer 
Grüne - Fraktionsgeschäfts-
führer 

Niklas Kienitz 
CDU-
Fraktionsgeschäftsführer 

Lucas Sickmöller 
Volt-
Fraktionsgeschäftsführer 
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